

*« Heureux qui comme Ulysse,
Ont fait un beau voyage...*

Son mari, Roger **Mühlethaler** ;

Ses enfants :

Louis et Hedy **Mühlethaler-Nick**, à Zweisimmen ;

Marie-Jeanne et Alain **Peillex-Mühlethaler**, Antoine, Colin, Pauline et Laurent, à Russin ;

Ses sœurs :

Marcelle **Aeschbacher-Chaudet** et famille, à Lyssach ;

Violette **Francelet-Chaudet** et famille, à Jongny ;

Bluette **Sporrer-Chaudet** et famille, à Lausanne ;

Ses belles-sœurs :

Jacqueline **Chaudet-Rochat** et famille, à Vevey ;

Cécile **Mühlethaler-Bécholey** et famille, à Lausanne ;

Ses neveux et nièces :

Gilbert, Evelyne et Jean-Claude **Chaudet** ;

Les familles parentes et amies, ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Hélène MÜHLETHALER-CHAUDET

Sourcienne

leur très chère épouse, maman, grand-maman, belle-maman, sœur, belle-sœur, tante, cousine et amie, survenu le 9 avril 2017 à l'hôpital de Mottex, à l'âge de 93 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu au temple de Chardonne, le jeudi 13 avril, à 14 heures.

Honneurs à l'issue du culte.

L'inhumation suivra au cimetière de Jongny.

La famille tient à remercier sincèrement la Doctoresse S. Meier ainsi que le personnel des hôpitaux du Samaritain et de Mottex.

Domicile de la famille, M. Roger Mühlethaler, chemin des Crosettes 18, 1805 **Jongny**.